

# L'UNION SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Photo : Frederic Chambert / Panoramic

## Coronavirus : l'appel de Pierre Aubame

### LUCARNE

## Chamboulement

PEUT-ON, raisonnablement, devant cette crise sanitaire majeure que connaît la planète, se risquer à toute prévision en matière de calendrier pour la reprise des compétitions ? Pays désormais le plus touché au monde (au-delà de la barre funeste des 5 000 morts) par la pandémie du coronavirus, l'Italie pensait pouvoir reprendre sa Série A dans deux mois. Mais voilà que certains de ses clubs (Naples, Cagliari, Lazio Rome) annoncent le retour des joueurs à l'entraînement dès cette semaine.

De quoi créer tollé et polémique. Le syndicat des joueurs, par la voix de son président, l'ancien milieu international Damiano Tommasi, jugeant tout simplement "insensé qu'on s'entraîne maintenant". Au cœur d'une pandémie qui a conduit au report, parfois sine die, de la plupart des compétitions sportives et, ipso facto, au chamboulement de tous les calendriers, on en viendrait effectivement à perdre la tête dans une Péninsule où le football est presque élevé au rang de religion.

Le fait est pourtant qu'avec l'ajournement de l'Euro à l'année prochaine, les compétitions domestiques sur le Vieux continent se retrouvent avec un peu de marge pour pouvoir reprendre et aller à leur terme, malgré pas mal de considérations (financières – les pertes s'annoncent colossales – ou juridiques avec certains contrats de joueurs s'achevant au 30 juin et dont le sort tiendrait alors du casse-tête).

C'est cette même marge que semble s'être donné, chez nous, la Linaf. Son président, Brice Mbika Ndjambou, estimant, dans un discours de sagesse ("L'Union" du 18 mars), utile d'aviser quand se posera le débat autour de délais impossibles à tenir. Une attitude de responsabilité en ces temps troublés.

Par MBA ASSOUME

**LE** manager général des Panthères, Pierre Aubame, qui réside désormais à Barcelone (Espagne), s'est prononcé sur la pandémie du coronavirus qui fait des ravages à travers le monde.

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**P**IERRE Aubame est très inquiet de la tournure que prend la pandémie du coronavirus à travers le monde. En Espagne où il réside, la situation est dramatique. En effet, avec plus de 1 000 morts déjà enregistrés, l'Espagne est le pays le plus touché d'Europe après l'Italie. Face à cette menace qui pèse le monde, le manager général des Panthères et papa de Pierre Emerick Aubameyang lance aux Gabonais un appel à la prudence et aux respects des règles et mesures d'hygiène afin d'éviter la propagation du virus dans le pays.

"Il est très important que nos compatriotes prennent conscience de ce qui se passe ailleurs. On a parfois l'impression que ce qui se passe en de-

hors de nos frontières ne peut jamais nous arriver. Je parle en connaissance de cause parce que je réside à Barcelone, en Espagne, un pays touché de plein fouet par le coronavirus", explique Pierre Aubame.

S'agissant de sa gestion personnelle de cette crise sanitaire, l'ancien attaquant d'Azingo raconte sa propre histoire :

"Il y a quelques mois de cela la Chine était frappée par le coronavirus. Puis l'Italie. Voyant la tournure des événements, je me suis rendu à l'école de mes filles pour leur dire qu'il fallait que je les garde à la maison parce que j'avais l'impression que l'Espagne allait également être touchée. Les responsables de l'établissement m'ont fait comprendre que si tous les parents d'élèves agissaient comme moi, il n'y aurait plus personne à l'école. Deux semaines après, le virus a fait son apparition en Espagne avec

son lot de morts. Bien avant cette situation, j'avais déjà pris toutes les dispositions en faisant le plein de courses, tout en limitant les déplacements. Ce qui nous a permis, ma famille et moi d'être en bonne santé pour le moment", poursuit-il.

Aux Gabonais, Pierre Aubame lance ce message : "J'ai vu des camions entiers de l'armée bondés de corps. C'est un spectacle insoutenable. Nous devons prendre la menace très au sérieux. Nous devons lutter avec la dernière énergie contre ce virus. Les Gabonais doivent prendre très au sérieux cette pandémie. Nous ne sommes pas nombreux pour nous permettre de perdre encore des compatriotes du fait de la négligence. Aux Gabonais, je dis, une fois encore, évitez les attroupements, écoutez les directives du gouvernement. Que chacun protège l'autre", conclut Pierre Aubame.

### FOOTBALL

## USB : DES PROGRAMMES DE TRAVAIL INDIVIDUALISÉS

SUITE aux mesures prises par le gouvernement de suspendre les activités sportives sur toute l'étendue du territoire du fait du coronavirus, le président actif de l'Union sportive de Bitam (USB), Bienvenu Obiang Ndong, édifie l'opinion sur le programme mis en place par son club pour permettre à ses joueurs de garder la forme.

Page 12



### TAEKWONDO

## ANTHONY OBAME : «NOUS SOMMES OFFICIELLEMENT CONFINÉS»

CONFINÉ dans son appartement de Majorque (Espagne) pour cause de coronavirus, Anthony Obame s'est confié à L'Union : " Nous sommes officiellement confinés. On n'a le droit de sortir que pour les besoins de première nécessité, à savoir faire des courses, aller en pharmacie ou à la banque", a-t-il expliqué.

Page 14

